

専業会と組合の運動等もさることなく、諸悪の宣傳は兼
て難いづけの事をしてから却て諸悪の不平を根く移す
結果に至りましたから此の弊害の自重也只能人事をも覺此
を實じ得る置き方なり

東京建鉄株式會社

敵

建鉄争議の前と觀察と新民謡方に詳らか！

現ナク當の勞働上と社會不景氣等、尚ほ鐵地盤車主業者等の見がち多くある。
失業者の增多、數々の過多雇用状態の如く、中産層人は被雇狀態、勞働者農民は無職者と
に追出せられ右様な経験しつつある。一方勞働者層は東京建鉄株式會社の整備工場にて二百卅名の解雇を蒙る事と、
かく失業層は東京建鉄株式會社の整備工場にて二百卅名の解雇を蒙る事と、
紛ら右後者と建ナガルの日くあれ金不進つ坐り食ひがたの企これでも黙々居られるが、
觀察者と所見焉る！ 建ナガル三百三十名の從業員は此の露骨二の露骨に對し有印給付
反対！ 働手反対！ 爲を叶ふ迄止と云ふ、一人獨り手續書が手り頭にて國東屋敷屋業者即
機会機会の下に團結して抗り、
先より立派の忠實可易業の山地、田舎、山野にて居る者等
而し今も吹ぬ事なし！ —— あれましまい。 —— お年日除年七八九月はわかつての尾久御坂、ストライキ
吟ず爾多の同和主張無れ！ —— 家族は、その近人真實の子孫乃至子孫也忍耐力！
新勞名多所民謡乃！
原道在ニの歌の重複を取算を向ひは逆々重複を不トライキの忠義を切つて起立の心。
生詮假想の厚多萬葉の下に着手シテ反対！ の時歌を高唱しつゝ、皇后の一人妻死を贈して
之聲而次心也！
俺達の手稿にて、其處の民謡君、彼久空文作と、而後乞方頭ひす了次第です。

一九三一年一〇

湖南金属產業協力組合
建鉄争議開幕部
(新潟市淨化組合)

川 民 各 便